令和5年 第10回 蕨市教育委員会(定例会) 会議録

招集期日	令和5年9月29日(金)			
場所	蕨市役所 仮設庁舎 3階 委員会室			
開閉の時間	午後2時から午後3時02分まで			
議長	松本隆男教育長			
出席委員	1番 萩 原 敏 行 委員 2番 小 島 奈津子 委員 3番 尾 方 香 里 委員			
	4番 石 山 大 介 委員			
議事参与者	教育部長教育部次長・学校教育課長教育部次長・生涯学習スポーツ課長渡 部 幸 代小 山 晃 弘加 納 克 彦			
	教育部副参事・学校給食センター所長 教育総務課長 中央公民館長 石丸岳広 田中昌継 鈴木啓文			
	図書館長 歴史民俗資料館長 佐藤 昌 史 佐藤 直 哉			
書記	教育総務課庶務係長 瀬 口 正 浩			

	会 議 事 件 名	議	事
		議事参与者は担当部署の職員のみとする。 開会宣言された後、前回の会議録の承認が	ぶ行われ、直ちに報告に入る。
議	報告1 令和5年第4回蕨市議会定例会 教育委員会関係一般質問について	令和5年第4回蕨市議会定例会教育委員会 学校教育課長、生涯学習スポーツ課長、中央 所長から答弁の概要の報告がなされた。	
事	報告2 令和5年度学力・学習状況調査結果 について		でおおむね良好であった。また、埼玉県学
進		たま市を除く全県で実施されたものである。 年生及び中学校3年生で県平均を上回る結果 がうかがえるが、小学校4年生の国語・算数 の数学は県平均を下回る結果となった。なお	結果については、小学校6年生、中学校2 が出ており、着実に学力をつけている様子 、小学校5年生の算数、及び中学校1年生
行		おいて学びの伸びがみられたが、伸びの値はの要因・分析が各校必要となる。また、児童な指導や取り組みを共有するとともに課題や進に取り組んでいくとの報告が、学校教育課	学校間で様々であり、結果や課題について 生徒の学力をよく伸ばした教員から効果的 でその対応策の検討を実施し、学力向上の推
状		A control of A (lord to the)	to a state of the
)	報告3 令和5年度大会結果報告について	令和5年度大会結果報告については、運動 大会が行われ、硬式テニスにおいて第二中学 た。なお、この結果は第二中学校の生徒が部 ある。また、文化系部活動では音楽部、吹奏 の報告が、学校教育課長からなされた。	活動ではなく個人として参加をした結果で

議	報告4 令和5年度蕨市中学校スピーチコン テストについて	令和5年度蕨市中学校スピーチコンテストについては、9月1日(金)に蕨市立中央公民館で開催し、暗唱の部では第二中学校1年の生徒が、弁論の部では第一中学校3年の生徒が最優秀賞を受賞したほか、暗唱の部で2名、弁論の部で4名の生徒が優秀賞を受賞した。またこの8名は、9月13日(水)に開催した蕨班英語弁論暗唱大会に出場し、弁論の部で第二中学校2年生の生徒が2位、第一中学校3年生の生徒が3位に入賞したとの報告が、学校教育課長からなされた。		
事	報告5 第9回蕨市民音楽祭 事業実施結果 について	第9回蕨市民音楽祭は、8月25日(金)・26日(土)・27日(日)の3日間で14の事業を実施し、延べ6,000人超の来場があった。コロナの影響で開催を見送っていた模擬店やワークショップ、駅西口ロータリーを会場とした事業も再開することができたとの報告が、生涯学習スポーツ課長からなされた。		
進	報告6 第60回蕨市文化祭について	第60回蕨市文化祭は、文化協会に加盟する団体が、展示会や発表会などの催しを開催する。開催期間は10月15日(日)から11月26日(日)までであるとの報告が、生涯学習スポーツ課長からなされた。		
行状	報告7 第54回蕨市公募美術展覧会について	第 54 回蕨市公募美術展覧会は、11 月 16 日(木)から 19 日(日)までの 4 日間、文化ホールくるる及び旭町公民館を会場に開催する。出展作品は絵画・彫刻・工芸・写真・書道の 5 部門で、部門ごとに審査の上、知事賞をはじめとした各賞を決定し、最終日には審査員からの講評を行うとの報告が、生涯学習スポーツ課長からなされた。		
況	報告8 令和5年度蕨市子ども会スポーツ中 央親善大会 第59回ソフトボール 大会・第53回フットベースボール 大会結果報告について	令和5年度蕨市子ども会スポーツ中央親善大会第59回ソフトボール大会・第53回フットベースボール大会は、9月10日(日)に塚越グラウンド・東小学校・塚越小学校を会場に実施をした。ソフトボールには5チーム73名、フットベースボールには3チーム41名の子供たちが参加し、全体で約250名の来場があったとの報告が、生涯学習スポーツ課長からなされた。		

İ	±11 /t- 0
議	報告9 オータムギャラリー2023 「蕨市ガラス作家二人展 Hayashi Ayaka&Sato Narihisa」 同時開催 「水彩とガラスの世界展」について
事進	議案第43号 蕨市体育館設置及び管理条例施行規 則の一部改正について
行	議案第44号 蕨市生涯学習推進庁内連絡会設置要 綱の一部改正について
状	議案第45号 令和6年度当初蕨市立小・中学校教 職員人事異動の方針について
況	

オータムギャラリー2023「蕨市ガラス作家二人展 Hayashi Ayaka&Sato Narihisa」 は、蕨市在住ガラス作家の林彩加氏と佐藤成久氏の作品約80点を展示する。同じガラ 市ガラス作家二人展 Havashi │スでも作風や制作の仕方等が違うので、作品の違いを楽しんでいただきたい。また、同 a&Sato Narihisa」 同時開催|時開催として、林彩加氏と母で水彩画化の林くみ子氏の親子による「水彩とガラスの世 界展 | を開催する。会期は10月14日(土)から12月24日(日)であるとの報告が、歴史 民俗資料館長からなされた。

以上報告の後、直ちに議事に入る。

蕨市体育館設置及び管理条例施行規則の一部改正については、従前の蕨市体育協会が 蕨市スポーツ協会に名称を変更したことに伴い、規則内に表記されている同協会の名称 を改めるものであるとの説明が生涯学習スポーツ課長からなされ、原案のとおり異議な く可決された。

蕨市生涯学習推進庁内連絡会設置要綱の一部改正については、新庁舎の移転に伴い、 | 10 月 2 日及び 10 月 10 日付で一部の部署の名称が変更になることに伴い、要綱内に表 記されている該当部署の名称を改めるものであるとの説明が生涯学習スポーツ課長か らなされ、原案のとおり異議なく可決された。

令和6年度当初蕨市立小・中学校教職員人事異動の方針については、埼玉県教育委員 会の令和6年度当初教職員人事異動の方針並びに同細部事項に基づき、異動対象外とな る教職員の条件、新採用教職員は6年以内に他市町村への異動を原則とすること、同一 校在職10年以内に異動を行い、特に7年以上の教職員は積極的に異動とすることなど と定めたもので、この方針の下、市内小・中学校の教職員組織の現状を的確に把握し、 円滑かつ適正に人事異動を進めたいと考えているとの説明が、学校教育課長からなさ れ、質疑応答のあと原案どおり異議なく可決された。

「質問」昨年度もお伺いしましたが、女性教職員の異動の配慮に関する文言がありま すが、どういった意図でしょうか。

→		[回答] 県の方針に則って蕨市の方針にも入れております。異動で不利益を被らないようにといった意味合いが大きいと考えていますが、本来、教員の資質向上といったことが反映されるものになりますので、今後県にも確認をしていきたいと考えています。
議事	議案第46号 蕨市立小・中学校体育施設開放運営 委員会委員の委嘱について	蕨市立小・中学校体育施設開放運営委員会委員は、令和5年9月30日で東中学校の委員の任期が満了となるため、退任される委員2名にかわって新たに委嘱替えを行うとともに、その他の委員を再任しようとするものである。また、任期は令和7年9月30日までの2年間であるとの説明が生涯学習スポーツ課長からなされ、原案どおり異議なく可決された。
進	議案第47号 蕨市教育委員会が後援等を行う事業 について	別紙のとおり、蕨市教育委員会へ後援等の申請があったため、審議をお願いしたいとの説明が、生涯学習スポーツ課長からなされ、原案どおり異議なく可決された。
行		
状		
況		